



Las fiestas cívicas son de todos

La lista de invitados a ceremonias conmemorativas señalan a los ocupantes de los cargos en ese mundo oficial o gubernamental; en ese protocolo no caben las simpatías personales o conveniencia política. Pero en vísperas de celebrar el tradicional Grito, la fiesta patriótica más importante del calendario oficial, no les llegó invitación a quienes debían estar presentes, a los representantes de los poderes Legislativo y Judicial. En esta ceremonia que se festeja en todo el país desde las residencias del Ejecutivo estatal y municipal en la que se practica un acto además democrático y popular, el Poder Ejecutivo federal “se reserva el derecho de admisión” y en un acto grosero y lesivo, no autoriza se invite a las ceremonias en honor a los llamados Niños Héroe de Chapultepec, ni a la del Grito a la presidenta del Poder Legislativo Marcela Guerra porque es miembro de otro partido político.

<https://www.nsoaxaca.com/2023/09/17/las-fiestas-civicas-son-de-todos/>